

LETTRE DE SA GRANDEUR MGR PAUL BRUCHESI,
 ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL,

A

LA RÉVÉRENDE MÈRE SAINT-ANACLET SUPÉRIEURE GÉNÉRALE
 DE LA CONGRÉGATION DE NOTRE-DAME.

Collège canadien, Rome, le 5 janv. 1905.

Ma révérende Mère,

Je m'empresse de répondre à votre bonne lettre. J'ai assisté aux fêtes les plus belles, ce me semble, qui puissent se voir sur la terre. En me permettant d'y prendre part, Dieu m'a fait une grâce dont je ne sais comment le remercier.

La cérémonie de la canonisation de saint Gérard Majella et de saint Alexandre Sauli, celle de la béatification de plusieurs serviteurs de Dieu m'ont fait songer à ces autres fêtes où nos vénérables à nous seront élevés aux honneurs des autels, et j'ai demandé au Seigneur de daigner hâter ces jours si glorieux pour l'Eglise du Canada. Ces jours viendront, j'en suis certain; puisse-t-il nous être donné à tous de les voir!

La cause de votre Mère fondatrice a paru admirable à ceux qui ont été chargés de l'étudier. L'héroïcité des vertus sera abondamment prouvée; mais ensuite il nous faudra des miracles. Demandons-en au Tout-Puissant.